

※  は市旗です。市全体の話題の場合に表記しています。

地元牛乳の消費拡大をPR



6月14日、市役所で全国キャンペーンの一環として「父の日に牛乳を贈ろう！キャンペーン」が行われました。

当日は、大隅酪農青年女性会議のメンバーと嶋田市長が市役所1階ロビーで、「安全で安心な地元の牛乳を、少しでも多く飲んでください」と来庁者に用意した牛乳200本を一人ひとり手渡し、消費拡大を呼びかけました。

かのやばら園入口に時計がお目見え



6月14日、かのやばら園で「壁掛式時計」の寄贈式が行われました。

これは、異業種交流会「鹿屋二火会」が創立50周年記念事業の一環で、社会貢献活動として市に寄贈したものです。式では、小林会長から嶋田市長へ目録が手渡され、嶋田市長が感謝状を贈呈しました。その後、除幕式も行われ関係者全員で時計の設置を祝いました。

地域の河川を大事に



6月12日、吾平町で「始良川クリーン作戦」が行われました。

これは、ボランティアにより環境保全への取組を行い、河川へ親しみを持ってもらおうと、始良川河川愛護会が住民に呼びかけて行っているもので、今年で24回目。当日は、地元企業や地域住民など大人から子どもまで約200人が参加し、空き缶やビニールなどのゴミを拾い集めました。

家庭教育公開講演会を開催



7月3日、市文化会館で「家庭教育公開講演会」が行われました。当日は、東京家庭教育研究所の丸山貴代所長を講師に迎え、「心を育てる親子響育」と題した講演に約900人が参加。

講演では、体験談を交えながら、各世代別に子育てへのアドバイスなどが行われ、身近に感じられる話に、参加者は真剣に聞き入っていました。

アユの動きに悪戦苦闘



7月3日、吾平自然公園近くの神野川で、「アユのつかみ取り大会」が行われました。

この大会は、川に親しみながら自然の大切さを再認識してもらおうと毎年行われているもの。当日は、家族連れなど約200人が参加して、素早いアユの動きに悪戦苦闘しながらも、「塩焼きにして食べたい」などと話しながら、つかみ取りを楽しんでいました。

高校生発案 緑茶アイス新登場!!



6月28日、鹿屋農業高校の青春100%シリーズ第4弾となる緑茶アイスの商品開発&販売キャンペーンがファミリーマート札元1丁目店で行われました。

同商品は、同校生徒が育てた「やぶきた」の一番茶を使用したもので価格は126円。3年前から販売している緑茶のペットボトルと合わせ、鹿児島宮崎両県のファミリーマートで販売されます。

鹿屋 吾平 ふるさと鹿屋の魅力発信に貢献

「関西鹿屋会」総会



6月12日、大阪市のホテルで「第3回関西鹿屋会総会」が開催されました。この会は、関西在住の市出身者等がお互いの親睦を深め、ふるさとの発展へ寄与することを目的に設立されたもの。当日は、鹿屋の特産品や観光のPR等の活動報告などが行われました。懇親会では、鹿屋の特産品を賞品とした抽選会もあり、ふるさとの話題で盛り上がりしました。

「関東地区吾平会」総会



6月12日、東京都港区の芝弥生会館で、「第16回関東地区吾平会総会」が開催されました。

当日は、関東地区に住む吾平出身者など約80人が参加して、特産品を買いたい求めたり、「ふるさと」の話題で盛り上がりしました。

また、「故郷の自然を守ろう！」と、出席者から募金を募り、集まった58,830円を「始良川河川愛護会」に寄附しました。

申良 文化の大切さを実感



6月26日、大切な文化を後世に残そうと申良公民館別館大ホールで「第27回申良町文化協会発表会」が行われました。

当日は、琴や踊りなどの舞台発表に約100人が参加したほか、約80人が生け花や絵画などの作品を出展した展示発表も行われました。参加者や訪れた観客は、文化の大切さを実感しながら一日を満喫しました。

鹿屋 だろんこまみれで田植え体験



6月15日、中山間地域等直接支払制度の協定集落である上別府湧水友の会が、下高隈町の田んぼに星幼稚園の園児89人を招き田植え体験を行いました。

これは、子どもたちの食育を推進するとともに、自然とふれあいながら農業に関心を持ってもらおうと行われたもの。園児たちは一列に並んで裸足で田んぼに入り、農家の指導を受けながら、だろんこまみれで作業を行い、「おいしいお米に育てて」と声をかけながら苗を一株ずつ大切に植えていました。

また、作業終了後の昼食では地元産の米を使ったおにぎりを、おいしそうにほおぼっていました。

犯罪のない社会を目指す



7月1日、市役所で「第61回社会を明るくする運動」の伝達式と出発式が行われました。

同運動は、犯罪や非行のない明るい社会を築くことを目的に行い、7月を強化月間としています。伝達式では、法務大臣及び県知事からのメッセージを市長へ伝達。出発式では、明るい社会を築くことを全員で誓い、市内の大型店舗等での啓発活動へ出発しました。